

Jefa de Estado destaca encuentros bilaterales con Secretario General de la OCDE y Jefe de Gobierno de Andorra

8 DIC 2014



En una conversación con los medios de comunicación nacionales, la Mandataria detalló que los puntos más relevantes de las reuniones tuvieron que ver con los avances de Chile en los compromisos ante el organismo internacional y el reforzamiento de nuestras relaciones comerciales con el principado europeo. Además, destacó el premio de Ciencia y Tecnología obtenido por el chileno Juan Carlos Castilla.

A la salida del Teatro La Reforma, luego de participar en la clausura de “Repensar Iberoamérica: Construyendo el Futuro”, y la entrega del Premio México de Ciencia y Tecnología, que recayó en el chileno, Juan Carlos Castilla, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, realizó una declaración a los medios de comunicación chilenos, en la que hizo un balance de sus actividades, en el contexto de la XXIV Cumbre Iberoamericana.

La máxima autoridad de nuestro país, destacó el logro del doctor Castilla y señaló que es algo “que nos debe enorgullecer como chilenos” y subrayó que su trabajo como biólogo marino e investigador “nos ha permitido desarrollar políticas y normativas muy adecuadas a todo lo que se refiere al borde costero y todo lo que es la biodiversidad marina”. Además, señaló que este hecho “nos hace comprometernos aún más en lo que es el desarrollo de la ciencia y tecnología en nuestro país, como el interés de invitar y convocar una vez más al sector privado a que se sume también en este apoyo de ciencia, tecnología e innovación”.

Asimismo, la Mandataria comentó lo que fueron las dos reuniones bilaterales que sostuvo en la mañana de hoy. La primera de ellas fue con el Secretario General de la OCDE, José Ángel Gurría, respecto a la cual indicó que “además de haber hecho un balance de los avances que Chile ha tenido en los compromisos adoptados con la OCDE, nos ha invitado a participar, en junio, en el próximo encuentro ministerial, para que podamos contar la experiencia de Chile”.

La segunda, fue con el Jefe de Gobierno del Principado de Andorra, Antoni Martí, en la cual ambos se comprometieron a profundizar sus relaciones económicas, comerciales y turísticas. También, conversaron sobre la necesidad de generar avances en beneficio de los chilenos radicados allá, particularmente en la elaboración de un convenio de seguridad social para ellos y en el reconocimiento de sus títulos profesionales en nuestro país, que actualmente no son válidos. La Presidenta destacó la importancia de este encuentro, ya que a esta nación “le interesa mucho la relación con Chile y hay compatriotas nuestros que también quieren que la sigamos reforzando”.

La Jefa de Estado subrayó la importancia de esta cumbre, que tiene como ejes la educación, la innovación y la cultura y adelantó que mañana participará en la publicación de “Perspectivas Económicas de América Latina 2015”, realizado por el Centro de Desarrollo de la OCDE, la CEPAL y otras organizaciones, y que continuará la discusión sobre educación, innovación y juventud. “Esperamos que al final las declaraciones de la Cumbre lleven justamente a lo que se ha hablado esta mañana, a que la región de Iberoamérica otorgue todas las oportunidades, económicas, sociales, de democracia y de cultura, a todos nuestros habitantes”, indicó.

Exteriores

ETIQUETAS :

#Relaciones